

# 2学年通信

2023年(令和5年) 5月9日  
第2学年通信 NO.3  
福山市立城東中学校  
学年主任 出射 直子

一人ひとりを大事にし、共に学び、共に深め、  
何ごとにも全力を尽くす学年 2nd ステージ

## 「共に」輝いた体育大会

5月1日(月)に延期となっていた体育大会を開催しました。当日は青空の中、選手一人ひとりが様々な場面で輝いていました。全力で走る姿や、全力で仲間を応援する姿、走り終わった仲間に「お疲れさま」「すごかったよ」と称える姿、係の仕事を担当して行う姿などがありました。学年種目の縄跳びでは、練習の時ははるかに超える速さでリレーを繰り広げ、次の仲間へ交代していました。アンカーが走っているときにはクラスが一丸となって応援していました。また、大縄跳びでは何度もあきらめずに挑戦する姿があり、早く終わったクラスが、今頑張っているクラスを大きな声で応援する姿がありました。驚くようなスピードで大縄を回して目標を達成したクラス、朝練習もしながら目標に向かって全力で頑張ったクラス、縄の回り方や並び方に試行錯誤したクラス、誰が掛け声を言うのかいろいろと試してみたクラスなど、それぞれのクラスが共に協力し合いながら「大縄跳び連続10回」の目標に向かって取り組みました。縄跳びを通して、クラスの仲間、学年の仲間がさらにつながったように感じました。ここからがスタートです!「共に」結んだ仲間を大事にして、さらにパワーアップした2学年をつくっていきましょう!





### 【体育大会を振り返って】

- ・リーダーが誰よりも声を出して、みんなを引っ張っていたし、まとめようと頑張っていた。みんなの団結力がなくて、だれかが頑張ろうとしていないとうまくいかないとわかったし学んだ。みんなに声をかけること、最後までやり遂げる力がついたと思った。
- ・大縄跳びを頑張りました。最初は無理だろうと思ったけど、みんなで練習してコツをつかんだら連続で跳べるようになりました。当日は連続10回出来なかったけど、みんなで力を合わせて頑張れたことがとても楽しかったです。
- ・大縄跳びをしていく中で、みんなの全力、団結力、集中力を練習の多さから感じることができました。最後まであきらめずに、全力で跳ぶことができたので良かったと思いました。体育大会を通して、協力する力、集中する力がついたと思います。
- ・筋肉痛が痛くて思った通りにできなかったけど、みんなで10回跳べたので良かったです。けど、24Rに先に跳ばれてしまったのは悔しかったです。
- ・全員が一致団結をして応援したり、演技をして、協力して取り組むことができました。体育大会では、仲間と協力する力を付けられて、喜びを分かち合うことができたりして、さまざまな気持ちを持って楽しむことができました。
- ・大縄跳びでは、最初は連続10回の壁はすごく高く、1回跳ぶのにも苦戦していました。ですが、何度も練習するにつれ、「せーの！」という声かけで連続10回まであと一歩に近づきました。私は順位がすべてではなく、みんなが同じ目標に向けて最後まで努力することに意味があるのだと今回の体育大会で気づかされました。

### 保護者のみなさま

当初、予定されていた4月30日（日）はグラウンド状態が良くないため翌日に延期となり、5月1日（月）に体育大会が開催されました。約2週間の練習期間中、お互いの声のかけ方や励まし方など、仲間との関わり合いの中で、生徒一人ひとりが大きく成長する場面がたくさんありました。当日は快晴に恵まれ、選手一人ひとりの笑顔が輝く体育大会となりました。毎日の体操服の洗濯や、前日のゼッケン縫い付け、また、平日開催になったにも関わらず、3年ぶりにたくさんの保護者のみなさまにご観覧いただきながらの実施することができました。体育大会に向けて、多方面でご協力いただきありがとうございました。